von Niederlagen. Keine noch so brutale militärische Gewalt, keine noch so raffiniert angelegte politische List und Intrige des Imperialismus und seiner Helfershelfer vermochten den unbeugsamen Willen der sozialistischen Demokratischen Republik Vietnam, der freiheitsliebenden Völker von Südvietnam. Laos und Kambodscha zu brechen. Dies wird den Imperialisten und allen Reaktionären weder jetzt noch in der Zukunft gelingen. Auch die mit der sogenannten Vietnamisierung, mit der teuflischen Absicht, Asiaten gegen Asiaten kämpfen zu lassen, verbundenen verbrecherischen Pläne der USA-Imperialisten erleiden Fiasko. Die freiheitsliebenden Völker Indochinas genießen die ständige brüderliche mächtige Hilfe und Unterstützung der KPdSU und des Sowjetvolkes, der sozialistischen Staatengemeinschaft, der internationalen kommunistischen Bewegung, aller progressiven Kräfte. Diese solidarische Unterstützung vervielfacht die Kraft und die Standhaftigkeit der Kämpfer um Freiheit und Frieden, um eine friedliche Zukunft Indochinas. Sie ist eine entscheidende Garantie für den Sieg über die imperialistische Aggression

Der VIII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands bekundet seine feste Überzeugung, daß die Vorschläge der Regierung der Demokratischen Republik Vietnam, der Provisorischen Revolutionären Regierung der Republik Südvietnam, der Patriotischen Front von Laos und der Nationalen Einheitsfront Kambodschas eine konstruktive Basis für die gerechte Lösung der Probleme Indochinas darstellen. Mehr denn je verlangt die heutige Situation die Festigung der weltweiten Front der Solidarität mit den kämpfenden Völkern Indochinas, die Fortsetzung des energischen Kampfes gegen die Aggressionspolitik des USA-Imperialismus.

Gemeinsam mit der KPdSU und dem Sowjetvolk, die den Hauptbeitrag zur allseitigen Hilfe für die Demokratische Republik Vietnam beim sozialistischen Aufbau für die Stärkung ihrer Verteidigungsfähigkeit, für die Unterstützung der Befreiungsbewegung in Südvietnam, Laos und Kambodscha leisten, gemeinsam mit den anderen Bruderparteien und Völkern der sozialistischen Staatengemeinschaft, gemeinsam mit allen fortschrittlichen Kräften der Welt erweisen die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und das Volk der Deutschen Demokratischen Republik den Völkern Indochinas aktive politische und materielle Unterstützung. Die Delegierten des VIII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands bekunden feierlich den Willen der Werktätigen